
味
も
笑
顔
も
一
級
品
。

新議員紹介、新しい委員会の構成 ………………………………… ２㌻ ～
６月定例会概要、質疑、一般質問、請願・陳情、臨時議会 …… ４㌻ ～
議場以外の議会活動、議会の動き ………………………………… 10㌻ ～

普代の未来を担う若き農業者
　７月16日、向野場にて



初議会後、１０人の新議員で記念撮影
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議
員
改
選
後
の
初
議
会
が
６
月
２６
日
に
開
か
れ
ま
し
た
。
選
挙
で

当
選
し
た
議
員
１０
人
が
議
会
議
場
に
参
集
し
、
議
長
や
副
議
長
の
選

挙
、
各
委
員
会
の
構
成
な
ど
を
決
め
ま
し
た
。
選
挙
の
結
果
、
議
長

に
中
村
裕
議
員
、
副
議
長
に
野
場
義
時
議
員
が
当
選
し
ま
し
た
。
各

議
員
の
紹
介
や
各
常
任
委
員
、
広
域
議
員
の
選
出
、
監
査
委
員
に
つ

い
て
紹
介
い
た
し
ま
す
。議　長　中

なか

村
むら

　  裕
ひろし

 
（緑区・70歳）

副議長　野
の

場
ば

　義
よし

時
とき

（堀内・69歳）

　令和元年の村議会議員選挙が行われ、新人２名を含む１０名の議員が誕
生いたしました。引き続き、議長職に就任することになり、身の引き締ま
る思いであります。
　三陸鉄道の全線開通、三陸復興道路の２年後開通を見据えた中で、基幹
産業の漁業をはじめ、農林業、商工観光業などの活性化、福祉、教育分野
の充実など課題は山積しております。
　このような中で、その責任の重さを感じながら、また、村民皆様からの
ご意見をお聞きしながら、皆様の付託に応えるよう努力してまいります。

新体制決定!!
副議長 野場義時議員

議長 中村 裕議員

■議長あいさつ

村政課題に取り組みたい

議
員
紹
介
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監査委員
紹介

大
おお

　上
かみ

　　  智
さとし

 
（緑区・64歳）

 正
しょう

　路
じ

　正
まさ

　敏
とし

（鳥居・58歳）

大
おお

　上
かみ

　浩
ひろ

　史
し

（白井・78歳）

森
もり

　田
た

　幸
こう

　一
いち

（中央区・61歳）

金
かね

　子
こ

　泰
やす

　男
お

（黒崎・65歳）

中
なか

　上
がみ

　一
かず

　登
と

（堀内・61歳）

嵯
さ

　峨
が

　典
みち

　行
ゆき

（上区・57歳）

古
ふる

　沼
ぬま

　和
かず

　也
や

（茂市・53歳）

和
わ

久
く

　喜
き

美
み

男
お

氏
（堀内・69歳）

　

同
臨
時
議
会
で
は
、
監
査
委
員
選
任

の
議
案
が
提
出
さ
れ
、
識
見
委
員
は
和

久
喜
美
男
氏
、
議
会
選
任
委
員
は
大
上

浩
史
議
員
と
な
り
ま
し
た
。
任
期
は
、

議
員
同
様
６
月
２６
日
か
ら
４
年
間
で
す
。

委 員 会 名 委　員　氏　名 内　　　容

委 員 長
副委員長
委　　員

大　上　　　智
大　上　浩　史
中　上　一　登
正　路　正　敏
野　場　義　時

総務、民生および文化・教
育に関する事務の調査や請
願・陳情などの審査を担当

委 員 長
副委員長
委　　員

古　沼　和　也
森　田　幸　一
嵯　峨　典　行
金　子　泰　男

産業・経済や建設に関する
事務の調査や請願・陳情な
どの審査を担当

委 員 長
副委員長
委　　員

嵯　峨　典　行
正　路　正　敏
大　上　　　智
古　沼　和　也

年４回発行する「ふだい議
会だより」の記事の作成や
写真の選定など編集作業を
担当

委 員 長
副委員長
委　　員

金　子　泰　男
中　上　一　登
嵯　峨　典　行
大　上　浩　史
大　上　　　智
古　沼　和　也
森　田　幸　一
正　路　正　敏

議会の運営を円滑に行うた
め、議案や請願などの審査
のほか、会議規則、委員会
条例、議長の諮問に関する
事項などを担当

久慈広域連合議会議員　　　森　田　幸　一、 野　場　義　時

岩手県沿岸知的障害児施設組合議会議員　　　正　路　正　敏

岩手県後期高齢者医療広域連合議会議員　　　中　上　一　登

新しい委員会の構成

広域連合等議会議員の紹介
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　　　　　　　　　　　舗装部分が拡張された浜の産直きらうみ

助
成
金
２
２
０
万
円
、
プ
レ
ミ

ア
ム
付
商
品
券
事
業
２
２
１
９

万
８
千
円
、
風
し
ん
追
加
的
対

策
関
連
委
託
料
３
１
９
万
８
千

円
、
村
道
補
修
工
事
（
普
代
郵

便
局
か
ら
嵯
峨
商
店
、
国
道
か

ら
は
ま
ゆ
り
子
ど
も
園
の
道
路

舗
装
な
ど
）
９
２
３
万
５
千
円

な
ど
が
増
額
さ
れ
て
い
ま
す
。

消
費
税
増
税
対
策
に

プ
レ
ミ
ア
ム
付
商
品
券

　

民
生
費
で
は
、
令
和
元
年
10

月
に
予
定
さ
れ
て
い
る
消
費
税

10
％
へ
の
増
税
対
策
と
し
て
、

低
所
得
者
・
子
育
て
世
帯
（
０

～
２
歳
）
を
対
象
と
し
た
プ
レ

ミ
ア
ム
付
商
品
券
事
業
（
シ
ス

テ
ム
改
修
費
な
ど
含
む
２
２
１

９
万
８
千
円
、
全
額
国
費
）
が

増
額
さ
れ
ま
し
た
。

　

こ
の
事
業
は
、
従
来
、
商
工

会
で
行
っ
て
い
る
プ
レ
ミ
ア
ム

付
商
品
券
事
業
と
は
別
事
業

で
、
商
品
券
が
配
布
さ
れ
る
も

の
で
は
な
く
、
一
定
の
対
象
者

が
商
品
券
を
購
入
で
き
る
事
業

と
な
り
ま
す
。

６
８
３
１
万
円
を
増
額
補
正
！

普
代
浜
園
地
整
備
工
事
な
ど

６
月
定
例
会

　

村
議
会
第
５
回
定
例
会
（
６
月
定
例
会
）
が
６
月
３
日
開
会
さ
れ
、
８

議
案
が
全
員
賛
成
で
可
決
、
同
日
閉
会
し
ま
し
た
。
同
定
例
会
で
は
、
令

和
元
年
度
の
一
般
会
計
と
３
つ
の
特
別
会
計
の
補
正
予
算
、
４
条
例
の
一

部
改
正
が
村
か
ら
提
案
さ
れ
、
普
代
浜
園
地
整
備
工
事
な
ど
、
４
会
計
で

６
８
３
１
万
１
千
円
が
増
額
補
正
さ
れ
ま
し
た
。
内
容
は
次
の
と
お
り
で
す
。

一
般
会
計
補
正
で

２
４
２
０
万
円
増

▽
令
和
元
年
度
一
般
会
計
補
正

予
算
（
第
２
号
）

　

令
和
元
年
度
の
補
正
予
算
で

は
、
歳
入
歳
出
に
２
４
２
０
万

４
千
円
を
増
額
し
、
総
額
で
30

億
１
４
２
０
万
４
千
円
と
し
ま

し
た
。

　

主
な
歳
出
は
、
鵜
鳥
神
楽
保

存
会
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
助
成
事
業

  産直前の舗装が
 拡張され、８/４
 ビーチバレーの
参加者も駐車
しやすいですね　



議案番号等 議　　　　　　　　　　案 審議結果

議案第１号

令和元年度　普代村一般会計補正予算（第２号）
　補正額 2420 万 4 千円を追加し、歳入歳出予算の総額を 30 億 1420 万 4 千円にしま
した。歳出では、総務費で、鵜鳥神楽保存会へ衣装 ･道具の備品整備に対する助成、
民生費でプレミアム付商品券事業を活用し、低所得者 ･子育て世代へ消費税率改正に
伴う消費への影響緩和のための助成を行います。
　衛生費では、風しん追加的対策事業に係る各種委託料など 328 万 1 千円増。水産業
費で、地引網調査事業費 40 万円や堀内漁港北側の有効活用のためアワビ・ウニ天然蓄
養実証実験調査業務委託料 180 万円をそれぞれ増額。観光費では、普代浜園地整備工
事263万8千円でアスファルト舗装等。土木費で、村道補修工事費923万5千円増額し、
アスファルトの舗装修繕などを行う予定です。

可　決
（全員賛成）

議案第２号
令和元年度　普代村国民健康保険特別会計補正予算（第１号）
　補正額 32 万 4 千円を追加し、歳入歳出予算の総額を 4億 3382 万 4 千円にしました。国民健
康保険（賦課）システム改修委託料の増が主なもの。

議案第３号

令和元年度　普代村国民健康保険診療施設特別会計補正予算（第１号）
　補正額 250 万円を追加し、歳入歳出予算の総額を 2億 3050 万円にしました。医師住宅の改修
に伴う修繕料 134 万 5 千円、温水暖房配水管劣化調査等に係る委託料と工事費分として 65 万 5
千円の増などが主なもの。

議案第４号

令和元年度　普代村簡易水道特別会計補正予算（第１号）
　補正額 4128 万 3 千円を追加し、歳入歳出予算の総額を 1億 6088 万 3 千円にしました。三陸
沿岸道路に係る白井簡水配水管移設工事費とそれに伴う測量設計業務委託料 3489 万 3 千円増、
また普代簡水・村道白井堀内線・黒崎簡水の各配水管工事費をそれぞれ増額。

議案第５号

普代村議会議員の議員報酬等に関する条例の一部を改正する条例
　一般職の職員の給与に関する条例が、平成 31 年 4 月 1日から施行されたことに伴い村議会議
員の期末手当支給割合を改正しました。今回の改正は、年 2回の支給割合を同率とするもので総
額に変動はありません。平成 31 年 4月 1日からの適用。

可　決
（全員賛成）

議案第６号

特別職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例
　一般職の職員の給与に関する条例が、平成 31 年 4 月 1日から施行されたことに伴い特別職の
期末手当支給割合を改正しました。今回の改正は、年 2回の支給割合を同率とするもので総額に
変動はありません。平成 31 年 4月 1日からの適用。

議案第７号

災害弔慰金の支給等に関する条例の一部を改正する条例
　災害弔慰金の支給等に関する法律の一部改正及び災害弔慰金の支給等に関する法律施行令の一
部改正に伴い所要の改正を行うもの。一部改正により、災害援護資金の貸付けを新たに受ける際、
保証人を立てられない被災者も貸付け可能となる改正。さらに市町村が貸付け利率を設定できる
ようになったため、保証人を立てる場合は無利子、立てられない場合も現行の年 3％から 1.5％に
引き下げ返済負担軽減を図るもの。平成 31 年 4月 1日からの適用。

議案第８号

普代村子ども、妊産婦及び重度心身障害者医療費給付条例の一部を改正する条例
　子ども、妊産婦及び重度心身障害者医療費助成事業補助金交付要綱の一部改正に伴い所要の整
備をしようとするもの。令和元年 8月 1日から県の医療費助成事業補助金交付要綱が統合され、
また現物支給対象が小学生まで拡大されたことにより、村の関係条例などを改正するもの。
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 ◆６月定例会で決まった議案◆

村道補修工事でアスファルトの舗装修繕が
行われる子ども園に通じる道路。このほか
に、郵便局から嵯峨商店の道路も同様に工
事を予定している。
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質

疑

シ
ャ
ワ
ー
室

増
設
検
討
を

（
観
光
整
備
）

問　

普
代
浜
園
地
南
側
に
シ
ャ

ワ
ー
室
と
更
衣
室
１
室
の
仮
設

を
設
置
す
る
と
の
こ
と
だ
が
、

使
用
頻
度
が
高
い
よ
う
で
あ
れ

ば
、
男
女
別
に
２
室
に
し
た
ら

ど
う
か
。

答　

利
用
状
況
を
確
認
し
て
、

今
後
の
利
用
に
つ
い
て
検
討
し

て
い
き
た
い
。

蓄
養
実
験
成
果
を

将
来
の
水
産
業
へ

（
水
産
振
興
）

問　

ア
ワ
ビ
・
ウ
ニ
天
然
蓄
養

実
証
実
験
調
査
は
ど
の
よ
う
な

調
査
結
果
か
。
ま
た
、
そ
の
結

果
を
将
来
の
水
産
業
に
生
か
す

よ
う
取
り
組
ん
で
ほ
し
い
。

補
助
金
は
、
ど
こ
に
何
を
す
る

も
の
か
。

答　

く
ろ
さ
き
小
規
模
多
機
能

ホ
ー
ム
で
リ
フ
ト
付
き
シ
ャ

ワ
ー
キ
ャ
リ
ー
を
購
入
す
る
た

め
、
そ
の
費
用
の
補
助
を
す
る

も
の
で
あ
る
。

地
引
き
網
の

調
査
内
容
は

（
水
産
振
興
）

問　

地
引
き
網
40
万
円
の
補
正

答　

ネ
ダ
リ
浜
・
弁
天
漁
港
に

つ
い
て
は
３
年
間
の
実
施
と
な

る
。
昨
年
の
最
終
年
は
、
痩
せ

た
ウ
ニ
の
蓄
養
を
２
カ
月
間
行

な
い
、
あ
る
程
度
の
キ
タ
ム
ラ

サ
キ
ウ
ニ
蓄
養
が
可
能
に
な
っ

た
こ
と
を
実
証
し
た
も
の
。
実

験
を
し
た
東
大
の
先
生
か
ら
も

好
評
で
あ
る
。

答　

村
が
先
に
立
っ
て
や
る
こ

と
も
い
い
が
、
漁
協
さ
ん
や
地

区
の
漁
師
組
合
さ
ん
な
ど
、
今

回
の
調
査
結
果
を
利
用
で
き
る

団
体
と
一
緒
に
パ
ー
ト
ナ
ー

シ
ッ
プ
の
考
え
方
で
取
り
組
ん

で
い
き
た
い
。

浜
園
地
と
駅
前
の

計
画
的
な
整
備
を

（
観
光
施
策
）

問　

普
代
浜
園
地
と
産
直
き
ら

う
み
で
コ
ン
サ
ル
を
頼
ん
で
い

る
が
、
お
互
い
に
整
合
性
を

も
っ
て
行
う
の
か
。
ま
た
、
普

代
の
駅
前
に
観
光
案
内
版
が
無

い
た
め
、
観
光
者
が
来
た
際

に
、
産
直
な
ど
の
各
施
設
や
商

店
な
ど
の
村
内
の
情
報
が
分
か

る
よ
う
に
宣
伝
を
す
べ
き
で
は

な
い
か
。

答　

キ
ラ
ウ
ミ
全
体
と
し
て
の

施
設
整
備
を
行
う
。
観
光
案
内

に
つ
い
て
は
、
道
の
駅
整
備
の

中
で
道
路
情
報
な
り
、
商
店
街

や
普
代
水
門
な
ど
全
体
を
含
め

た
観
光
案
内
が
で
き
る
も
の
を

設
置
す
る
予
定
と
し
て
い
る
。

情
報
発
信
コ
ー
ナ
ー
は
、
先
行

整
備
し
て
い
る
。

福
祉
機
器
の

補
助
内
容
は

（
福
祉
施
策
）

問　

介
護
福
祉
機
器
の
導
入
費

■６月定例会 － 質疑

調査中の東京大学教授たち

採れた魚に集まる子どもたち



は
ど
う
い
う
調
査
を
す
る
た
め

の
も
の
な
の
か
。
ま
た
、
普
代

砂
浜
で
魚
を
採
取
で
き
る
の
か

伺
う
。

答　

実
施
調
査
ま
で
を
考
え
て

お
り
、
網
や
船
の
借
用
代
、
燃

料
代
な
ど
を
計
上
し
て
い
る
。

実
施
に
あ
た
り
、
漁
家
へ
の
ア

ン
ケ
ー
ト
や
水
深
・
障
害
物
等

の
海
底
調
査
な
ど
行
っ
た
。
そ

れ
ら
調
査
結
果
の
基
、
実
施
す

る
も
の
で
あ
る
。

受
け
入
れ
予
定
と

今
後
の
方
向
性
は

（
地
域
お
こ
し
協
力
隊
）

問　

地
域
お
こ
し
協
力
隊
受
け

入
れ
事
業
の
詳
細
と
今
後
ど
う

い
っ
た
協
力
隊
を
受
け
入
れ
る

考
え
か
。

答　

将
来
、
漁
業
を
学
び
漁
師

に
な
り
、
保
有
す
る
調
理
師
免

許
を
生
か
し
た
い
と
い
う
志
の

あ
る
方
。
今
後
は
、
水
産
業
を

始
め
、
さ
ま
ざ
ま
な
農
林
、
水

産
も
含
め
て
、
村
の
課
題
を
見

せ
、
募
集
を
図
り
た
い
。

復
興
教
育
の

事
業
内
容
は

（
復
興
教
育
）

問　

い
わ
て
の
復
興
教
育
推
進

事
業
に
つ
い
て
、
前
年
も
同
様

の
交
流
が
さ
れ
た
と
思
う
が
、

こ
れ
は
教
育
委
員
会
の
担
当
者

が
出
向
く
も
の
な
の
か
。
ま

た
、
事
業
報
告
は
さ
れ
る
も
の

な
の
か
。

答　

昨
年
同
様
、
一
戸
小
学
校

と
軽
米
中
学
校
の
児
童
生
徒
が

本
村
の
児
童
生
徒
と
共
に
学
習

す
る
も
の
で
、
基
本
的
に
は
学

校
同
士
で
調
整
し
な
が
ら
行
う

が
、
学
校
と
連
携
し
な
が
ら
で

き
る
限
り
の
協
力
は
行
っ
て
い

る
。

　

事
業
の
報
告
書
は
作
成
し
、

県
に
提
出
し
て
い
る
。
ま
た
、

学
校
で
も
作
文
集
を
作
成
予
定

で
あ
る
。

次の㌻から

「一般質問」

質問者と内容

8 p

中
なか

上
がみ

 一
かず

登
と

 議員

　一般質問は、本会議で議員が執
行機関である村長などに対し、村
政全般に関する事務の執行状況、
村政の方針などについて質問し、
または報告、説明を求めるもので
す。
　一般質問は３月、６月、９月、
１２月の定例会に限り認められてい
ます。

村の課題を熱く議論！

7 ふだい議会だより   No.148
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地域おこし協力隊が活動している普代参拾伍番館。
表紙の農家が作るほうれんそうを使ったスムージー
「hayato」などを提供している

太田名部防波堤で説明を受ける生徒たち
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ま
た
、
ス
ク
ー
ル
・
コ
ミ
ュ

ニ
テ
ィ
ー
と
村
民
の
関
係
性
を

ど
う
捉
え
て
い
る
の
か
教
育
長

の
考
え
を
伺
う
。

　

ス
ク
ー

ル
・
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ー

構
想
の
実
現
の
最
適
地
と
い
う

こ
と
で
は
元
村
地
区
の
２
案

の
候
補
地
で
考
え
て
い
る
。
た

だ
、
公
共
施
設
と
の
関
係
、
地

域
と
の
関
わ
り
な
ど
を
含
め
慎

重
に
も
、
そ
し
て
急
い
で
の
協

議
検
討
促
進
を
し
て
い
く
。

　

地
域

と
学
校
の
双
方
が
そ

れ
ぞ
れ
の
役
割
を
尊
重
し
な
が

ら
助
け
合
い
高
め
合
う
こ
と
を

通
し
、
子
供
た
ち
の
教
育
環
境

の
み
な
ら
ず
、
住
民
の
皆
さ
ん

の
活
力
も
生
み
出
し
て
い
る
。

　

住
民
の
皆
さ
ん
が
子
ど
も

園
、
学
校
そ
し
て
子
供
た
ち
の

応
援
団
と
し
て
の
喜
び
を
見
い

出
し
つ
つ
、
今
後
も
、
子
供
た

ち
を
皆
で
支
え
て
い
く
絆
づ
く

り
、
縁
づ
く
り
に
取
り
組
ん
で

い
く
。

「
地
方
創
生
の
成
果

と
今
後
に
つ
い
て
」

以
下
の
項
目
で
伺
う
。

①
ま
ち
・
ひ
と
・
し
ご
と
創
生

総
合
戦
略
ア
ク
シ
ョ
ン
プ
ラ
ン

か
ら
見
え
て
く
る
将
来
の
普
代

村
像
に
つ
い
て
②
総
合
発
展
計

画
後
期
基
本
計
画
の
効
率
的
な

行
財
政
運
営
に
つ
い
て
の
所
見

③
今
後
の
「
株
式
会
社
青
の
国

ふ
だ
い
」
の
果
た
す
べ
き
未
来

像
を
伺
う
。

　

①
人
口

減
少
が
進
む
中
で

当
面
は
地
域
経
済
や
福
祉
、
介

護
、
教
育
な
ど
各
分
野
へ
の
影

響
が
一
層
に
も
色
濃
く
な
る
こ

と
が
予
想
さ
れ
る
。
こ
の
抑
制

緩
和
に
努
め
な
が
ら
、
で
き
る

だ
け
早
く
歯
止
め
を
か
け
る
よ

う
頑
張
っ
て
い
き
た
い
。

②
財
政
の
健
全
化
を
図
り
な
が

ら
、
内
外
の
多
様
な
団
体
と
も

連
携
し
行
政
全
体
の
総
合
力
を

高
め
つ
つ
、
村
の
将
来
を
開
い

て
い
く
行
政
運
営
を
目
指
す
。

③
農
林
水
産
業
と
観
光
を
し
っ

か
り
結
び
付
け
、
新
た
な
雇
用

企
業
を
生
み
出
す
力
と
な
っ
て

「
一
般
質
問
」

問
う

中
上
一
登

地方創生の
成果と今後
人口減少が進む中、抑制緩和に努める

柾屋村長

質
問

答
弁

い
た
だ
き
た
い
と
思
う
。

職
員
の
働
き
方

　
　

に
つ
い
て

職
員
の
相
次
ぐ
退

職
、
補
充
採
用
が
繰

り
返
さ
れ
て
い
る
が
、
そ
れ
に

つ
い
て
の
検
証
や
解
決
策
は
。

　

職
員
の

ス
ト
レ
ス
チ
ェ
ッ
ク

質
問

年
２
回
、
岩
手
医
大
医
師
に
よ

る
相
談
年
３
回
、
人
事
評
価
面

談
年
２
回
で
の
全
職
員
へ
の
聞

き
取
り
で
心
身
の
健
康
へ
の
対

応
の
強
化
を
図
っ
た
り
、
ハ
ラ

ス
メ
ン
ト
防
止
へ
の
研
修
の
実

施
、
年
次
有
給
休
暇
の
奨
励

等
々
に
も
努
め
て
い
る
。

小
中
一
貫
校
に

　
　
　

つ
い
て

学
校
用
地
選
定
委
員

会
で
選
定
さ
れ
た
３

候
補
地
の
中
で
ど
こ
の
候
補
地

が
最
適
で
あ
る
か
村
長
の
考
え

を
伺
う
。

答
弁

答
弁

答
弁

村役場。人口減少が進む中で、村政維持には村民ひとりひとりの意識改革が求められる

役場１階で働く職員

質
問
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請願・陳情

　６月定例会で審査された陳情は４件でした。総務常任委員会（金子泰男委員長）で審査した

結果、４件とも継続審査とすることに決定しました。

来
年
の
３
月
16
日
ま
で
の
予
定
で

す
。

　
▽
工
事
名
…
村
道
普
代
駅
前
１

号
線
沢
山
橋
橋
梁
補
修
工
事
▽
工

事
場
所
…
中
村
地
内
▽
契
約
額
…

６
０
５
０
万
円
▽
請
負
者
…
宮
城

建
設
株
式
会
社

▽
村
道
普
代
南
浜
線
普
代
橋
橋
梁

補
修
１
号
工
事
の
変
更
請
負
契
約

の
締
結

　

工
事
費
２
２
３
２
万
６
９
８
０

円
を
増
額
す
る
も
の
で
、
要
因
は

オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
関
連
の
影
響
に
よ

り
資
材
等
の
不
足
も
生
じ
る
た
め
、

先
行
準
備
工
分
や
増
税
な
ど
に
よ

る
も
の
で
す
。
工
期
は
５
月
17
日

ま
で
の
予
定
で
し
た
が
、
11
月
19

日
ま
で
延
長
と
な
り
ま
す
。

　

▽
工
事
名
…
村
道
普
代
南
浜
線

普
代
橋
橋
梁
補
修
１
号
工
事
▽
工

事
場
所
…
銅
屋
地
内
▽
契
約
額
…

１
億
８
万
６
９
８
０
円
▽
請
負
者

…
株
式
会
社
瀧
田
屋

 

こ
ん
な
こ
と
が
、
決
ま
り
ま
し
た

第
４
回
臨
時
議
会

／10５
　

村
議
会
第
４
回
臨
時
議
会
は
、

５
月
10
日
開
会
、
同
日
閉
会
し
ま

し
た
。
審
議
し
た
案
件
は
、
令
和

元
年
度
一
般
会
計
補
正
予
算
、
平

成
30
年
度
一
般
会
計
と
特
別
会

計
予
算
の
繰
越
明
許
費
な
ど
の

ほ
か
、
専
決
処
分
の
承
認
、
工
事

の
請
負
契
約
な
ど
、
報
告
３
件
及

び
８
議
案
を
全
員
賛
成
、
う
ち
１

件
に
つ
い
て
は
賛
成
多
数
で
原

案
可
決
・
承
認
し
ま
し
た
。
主
な

内
容
は
次
の
と
お
り
で
す
。

２
橋
梁
補
修
工
事

請
負
契
約
を
締
結

▽
村
道
普
代
駅
前
１
号
線
沢
山
橋

橋
梁
補
修
工
事
の
請
負
契
約
の
締

結
　

歩
道
専
用
と
な
っ
て
い
る
旧
橋

の
路
面
舗
装
や
塗
装
工
な
ど
を
行

い
長
寿
命
化
補
修
を
実
施
す
る
も

の
で
す
。
工
期
は
５
月
20
日
か
ら

請願・陳情人 内　　　　　　容

岩手県学童保育　　
　　　　連絡協議会

・ 放課後児童クラブの職員配置基準について、児童の安全確保のため、人材不足を理由に
「従うべき基準」を緩和すべきではないとするもの。

岩手県国家公務関連
　労働組合共闘会議

・ 住民の暮らしと安全をまもるために、国の機関にかかわる人員体制・予算を充実させる
ことなどを求めるもの。

「新しい提案」　　　
　　　　実行委員会

・ 全国の市民が責任を持って、米軍基地が必要か否か、普天間基地の代替施設が日本国内
に必要か否か当事者意識を持った国民的議論を行なうことなどを求めるもの。全国青年司法書士　

　　　　　　協議会

請請請請請請請請請請請請請請請請請請請請請請請請請願願願願願願願願願願願願願願願願願・・・・・陳陳陳陳陳陳陳陳陳陳陳陳陳陳陳陳陳陳陳陳陳情情情情情情情情情情情情情情情情情情情情情情情情情情
皆さんからの

陳情４件を継続審査

　 とは…何らかの理由（思うように用地購入できず、工事着工が遅れたなど）でその年度内に支出が終わらない見込みのあるものについて、議会
の議決を得て、翌年度に限り繰り越して使用できるようにする予算をいいます。
　 とは…緊急を要するため、議会を招集する時間的余裕がないときなど、村長が議会に代わって議会の権限事項について意思決定を行うものです。
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　３月定例会以降、河津町議会議員

の行政視察や鵜鳥神社例大祭、中学

校の体育祭などが行われました。議

場以外の議員の活動を一部紹介しま

す。

　４月２２日、静岡県河津町の議会議員が行政視察
に訪れました。役場では、村総務課職員を交えた
３．１１震災に関する研修を行い、その後、黒埼灯
台や太田名部防潮堤、普代水門の視察を行いまし
た。写真は、太田名部防潮堤にて。

　普代中学校（瀬川勝司校長、生徒５０人）グラウ
ンドにて、５月１８日、体育祭が行われました。赤
組も白組も一致団結し、協力しながら望む姿勢が
印象的でした。また、生徒が礼儀正しく、来場者
に対し丁寧にあいさつをしていました。

　鵜鳥神社にて、５月１２日、鵜鳥神社例大祭が行
われました。参拝者らは、本殿目指し、参道を歩
きました。神楽殿では、国指定重要無形民俗文化
財の鵜鳥神楽が行われ、観光客を楽しませていま
した。

　５月２５日、普代小学校（山本一平校長、児童
１０３人）の大運動会が同校グラウンドで行われま
した。当日は雲１つない晴天で、絶好の運動会日
和。園児も参加できる幼児レースでは、お菓子を
取った子どもが素敵な笑顔を見せていました。

河津町議会議員行政視察

普代中学校体育祭

鵜鳥神社例大祭

普代小学校大運動会

議場以外の

　   議会活動
議場以外の

　   議会活動
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事務局
日誌から ５月７日～７月２７日議会の動き
月　日 場　　所 事　　　　項 出　席　者

５月　７日 くろさき荘 普代村老人クラブ連合会定期総会 中村議長

８日 黒崎地域活動拠点施設 黒崎地域活動拠点施設竣工祭・落成記念祝賀会 各議員

１０日 役場 議会運営委員会、村議会第４回臨時会 各委員、各議員

１２日 鵜鳥神社 鵜鳥神社例大祭 各議員

１３日 普代水門 自民党復興加速化本部視察 中村議長、熊谷副議長

１４日 くろさき荘 東部町村議会議長会定期総会 中村議長、熊谷副議長

１６日 盛岡市 県町村議会議長会町村議会議員研修会 野場・森田・熊谷議員

１８日 普代中 普代中学校体育祭 各議員

２０日
宮古市

震災伝承施設の登録証伝達式及び案内標識お披露目式、昼
食会、道路関係縦軸２団体合同総会等

中村議長

久慈市 第16回久慈広域連合議会臨時会 大上・野場議員

２１日 久慈市 久慈広域連合例月出納検査 大上議員

２３日 盛岡市 国道455号・盛岡普代間道路整備促進期成同盟会通常総会 中村議長

２５日 普代小 普代小学校大運動会 各議員

２７日 盛岡市 漁港漁村協会第１回理事会、定時総会 中村議長

２８日 東京都 全国町村議会議長会町村議会議長・副議長研修会 中村議長、熊谷副議長

２９日 役場 議会運営委員会 各委員

３１日 宮古市 岩手県沿岸知的障害児施設組合例月出納検査 熊谷議員

６月　３日 役場 村議会第５回定例会 各議員

４日 盛岡市 県町村議会議長会第１回定例理事会、臨時総会 中村議長

６日 宮古市
三陸北縦貫道路整備促進期成同盟会総会及び三陸国道事務
所への要望会

中村議長

２６日 役場 議会全員協議会、村議会第６回臨時会 各議員

２７日
田野畑村萩牛 萩牛トンネル貫通式 中村議長

久慈市 久慈広域連合例月出納検査 大上(浩史)議員

７月　５日 役場 議会広報常任委員会 各委員

６日 うねとり荘 うねとり荘七夕夏まつり 各議員

９～１０日 矢巾町 県町村議会議長会第１回政務調査会並びに政務調査会研修会 中村議長

１１日 久慈市 八戸・久慈自動車道建設促進期成同盟会要望活動 中村議長

１６日 盛岡市 国道281号整備促進期成同盟会総会及び岩手県への要望会 中村議長

２２日 役場
議会運営委員会、村議会第７回臨時会、総務常任委員会、
産業経済常任委員会、議会全員協議会

各委員、各議員

２３日 久慈市 株式会社岩手銀行会社説明会サマーミーティング 中村議長

２３～２４日 盛岡市 県町村議会議長会第51回町村議会夏季議員大学講座 嵯峨・大上(智)・古沼議員

２５日 役場 議会広報常任委員会 各委員

２６日 くろさき荘 長澤エイ氏瑞宝単光章受章祝賀会 中村議長、野場副議長

２７日 釜石市 ラグビー日本代表テストマッチ観戦 野場副議長

　本号「ふだい議会だより」は、村ホームページ（http://www.vill.fudai.iwate.jp/）から見るこ
とができます。トップページ、行政情報、右端にある議会事務局に掲載いたします。ご覧ください。

お知らせ



ふだい議会だよりは
スマートフォンでも
ご覧になれます。

■発行日　令和元年７月３１日　■発行　普代村議会　■編集　議会広報常任委員会

〒０２８－８３９２  岩手県下閉伊郡普代村第９地割字銅屋１３番地２

ＴＥＬ ０１９４－３５－２１１８　ＦＡＸ ０１９４－３５－２７１２

今回の「議会だより」は、いかがでしたか。皆さんの声をお待ちしています。　一緒に考えよう　この村のカタチ。
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▼
こ
の
度
、
広
報
委
員
長
に
就
任
す

る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
各
議
員
の

発
言
、
議
会
の
出
来
事
等
、
村
民
の

方
々
に
読
み
や
す
く
分
か
り
や
す
い

紙
面
作
り
を
心
掛
け
た
い
と
思
い
ま

す
。
４
年
間
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た

し
ま
す
。　
　
　
　
　
（
嵯
峨
典
行
）

▼
普
代
村
議
会
も
広
報
委
員
会
も
新

し
い
体
制
と
な
り
ま
し
た
。
新
委
員

長
の
下
、
分
か
り
や
す
い
議
会
だ
よ

り
に
な
る
よ
う
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紙
面
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を
し
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い
き
た
い
と
思
い
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す
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ご
意
見
等

投
稿
も
宜
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
。

　

黒
埼
灯
台
が
恋
す
る
灯
台
に
認
定

さ
れ
ま
し
た
。
周
辺
が
活
気
づ
く
こ

と
を
願
い
ま
す
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▼
新
人
議
員
で
ご
ざ
い
ま
す
。
議
会

だ
よ
り
を
通
し
て
議
会
の
質
疑
、
内

容
を
よ
り
簡
潔
に
編
集
さ
せ
て
も
ら

い
、
住
民
の
皆
さ
ま
に
広
報
出
来
る

よ
う
に
努
め
て
参
り
た
い
と
思
っ
て

お
り
ま
す
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ど
う
ぞ
ご
遠
慮
な
く
、

ご
意
見
・
ご
要
望
を
広
報
大
上
ま
で

お
寄
せ
く
だ
さ
い
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▼
嵯
峨
委
員
長
の
下
、
新
し
い
体

制
で
ス
タ
ー
ト
と
な
り
不
慣
れ
で
す

が
、
村
民
の
皆
さ
ま
に
分
か
り
や
す

い
広
報
に
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま

す
。　
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古
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和
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あ
と
が
き

未来予想図　Fudai
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安心して住める環境作りを
深
ふか

　渡
わたり

　春
はる

香
か

さん（２６）

子どもが遊べる公園を
三
み

田
た ち

地　恵
え

理
り

さん（３７）

　村議会定例会は、３月、６月、９月、12 月の年

４回、役場３階の議会議場で開かれます。議員は議

場でどんな発言をしているのか、また、どんな村づ

くりを考えているのか、今後の村の方向性を直接聞

くことができる良い機会です。ぜひ、お越しくださ

い。

　また、役場１階にある村民ホールのテレビでも議

会中継を見ることができますので、お気軽にどうぞ。

　６月定例会の議場での傍聴者は３人でした。

議会にお越しください。

次回は９月中旬を予定
議会の傍聴をお待ちしています!!

問＝議会事務局（☎35－2118）

　今は八戸市で看護師をしています。今後、病院

では病床数が減り、在宅看護が進んでいくような

ので、現在村で行っている先生による往診と訪問

介護では限界がくるのではないかと思います。高

齢の方が安心して暮らせる村づくりが、普代村の

みならず地方で求められますので、大変だとは思

いますが、そこに期待します。

　村にはよく帰省していて、やっぱり普代は落ち

着きます。何らかの形で、将来的に村に貢献でき

ればと思います。

　野田村から普代村に来て１０年になります。普代

村は海がとてもきれいで、鵜鳥神楽や荒磯太鼓な

どの芸能もあり素敵なのですが、それらの良さを

もっと宣伝できればとも思います。また、以前実

施していた、いわて子どもの森に遊びに行く事業

など、子育て世帯が参加でき、保護者が交流でき

る場があればいいですね。あとは、子どもと遊べ

る広い公園が駅近くにあれば助かります。

　高校生までの医療費無料にはとても助かってい

ます！


